

COSTA RICA ES CABEZA DEL GRUPO B

Selección Femenina comenzará la ruta mundialista en casa

Fanny Tayver M.

fanny.tayver@nacion.com

La Selección Femenina sueña con ir al Mundial de Nueva Zelanda y Australia 2023 y la travesía arrancará en casa.

El sorteo de Concacaf deparó que Costa Rica es cabeza del grupo B y tendrá como rivales a San Cristóbal y Nieves, Guatemala, Islas Vírgenes de Estados Unidos y Curazao. En total cada selección jugará cuatro partidos, dos en casa y dos de visita.

Según la seleccionadora Amelia Valverde, el grupo es

competitivo, con rivales de características diferentes.

“Nos corresponde uno centroamericano que ya conocemos, venimos de jugar contra ellas, pero evidentemente será un partido muy distinto. Y por otro lado, están las tres islas que no estamos tan acostumbrados a jugar contra ellas, pero ya iniciaremos el proceso de investigación de cada una de ellas”, apuntó Valverde.

La *Tricolor* iniciará esta fase eliminatoria en noviembre (del 24 al 30), en donde primero recibirá a San Cristóbal y Nieves. Después, las ticas viajarán a Is-



La defensora Stephannie Blanco y la capitana Shirley Cruz son dos figuras claves en la Selección Femenina. FEDEFÚTBOL

las Vírgenes.

Posteriormente, los encuentros continuarán en la fecha FIFA de abril (del 6 al 12) y para esta jornada, la *Sele Femenina* visitará a Curazao y jugará en casa contra Guatemala.

El ganador del grupo pasará al Premundial de la Concacaf que se realizará en junio-julio del 2022 en Estados Unidos, con la buena noticia de que ahí estarán en disputa cuatro boletos para la Copa del Mundo de

Nueva Zelanda y Australia.

Pero hay que ir paso a paso.

“Los partidos en casa contra San Cristóbal y Guatemala son juegos en donde tenemos que hacer de nuestra localía una fortaleza y hay factores con los que podemos tener el control, el tiempo de las jugadoras y sobre todo el tema de la cancha”, citó Valverde.

Ella considera que hay que tener en cuenta múltiples detalles, porque visitar a los equipos caribeños siempre será difícil.

“Juega otro papel diferente ir a Islas Vírgenes y Curazao, pues sabemos que Curazao juega en cancha sintética y ese es un factor que nos puede variar la planificación y plan de juego, pero tenemos claro que el análisis de todos los factores externos es fundamental”.

La Selección Femenina retomó los microciclos. Por ejemplo, trabajará hoy y mañana, a doble sesión. ■